

Toutes les marques d'honneur et de respect lui sont prodiguées. C'était un piège ençore.

Les courtisans se retirent. Le prêtre et le roi se retrouvent seuls en un tête-à-tête terrible. Instancés, caressés et menacés n'obtiennent encore que la réponse renouvelée de Pierre aux Juifs persécuteurs. « Mieux vaut obéir à Dieu qu'aux hommes. »

Wenceslas fait venir le bourreau, son compère, comme il l'appelait par une plaisanterie féroce.

On traîne le prêtre en prison, on le met à la torture, on lui brûle les côtes avec des torches ardentes.

Le martyr reste impassible, il ne sort de ses lèvres que les noms de Jésus et de Marie.

Le bourreau, lassé, doit abandonner la lutte, et Wenceslas, craignant d'ailleurs l'exaspération du peuple, fait cesser le supplice, et relâcher le patient.

Jean Népomucène rentre dans sa demeure, et sans plainte, sans murmure, reprend son ministère accoutumé.

Dieu lui a révélé sa fin prochaine. Il s'y prépare ainsi, la meilleure préparation à la mort étant l'accomplissement le plus exact de ses devoirs d'état.

L'heure marquée approche. Il paraît une dernière fois en chaire, pour faire ses adieux à ce peuple qu'il a si souvent évangélisé.

Il fait siennes les paroles de Jésus, à la veille de sa passion : « Encore un peu vous me verrez, mais vous ne me verrez pas longtemps. Je ne vous parlerai plus guère..... Ma fin approche, je dois mourir pour les lois de Jésus-Christ et de son Eglise..... Je m'en vais et je suis triste pour vous. L'hérésie désolera notre belle patrie, foulant aux pieds les lois divines et humaines... La Bohême sera couverte de sang et de ruines.... »

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles.

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Sainte-Julie, le 25 ; au couvent de Saint-Anselme, le 27 ; à Saint-Nérée, le 29.—*La Vérité* met les catholiques en garde contre l'Ancien ordre des Forestiers.—Le R. P. Paradis est à la tête d'un mouvement sérieux pour le rapatriement d'une masse de canadiens du Michigan, désireux de revenir au pays. Très bien. Mais il est bon de ne pas oublier que la prudence recommande de faire un choix parmi ces familles canadiennes.—Nos respectueux remerciements pour l'envoi d'un exemplaire d'une *Lettre Pastorale* de Mgr l'Evêque des Trois-Rivières, concernant les dangers auxquels la foi des catholiques est exposée en ce pays. Cet important document forme une brochure de 124 pages, que tout le monde trouvera profit à lire.—Le 28 du mois courant, à l'Hôtel Dieu du Sacré-Cœur de Jésus, il y aura messe solennelle, à 10 heures, à l'occasion des Noces d'or sacerdotales de M. C. Trudelle, chapelain.